

Литература:

- Панкин, В. К. Опыт нашей работы изучали в министерстве. – Текст : непосредственный // Курск. – 2004. – 25 авг.
- Панкин, В. Спасая природу, спасаем самих себя / В. Панкин. – Текст : непосредственный // Деловой вторник. – 2006. – 18 июля. – С. 3.
- Панкин, В.К. От полигона «Волкова Дубрава» до родника в заречье : Областное экологическое управления полностью выполнило программу 2008 года / Беседовала А. Николаева. – Текст : непосредственный // Курск. – 2009. – 25 февр. – С. 25.
- Панкин, Вячеслав Кириллович. Удалось создать новую систему водоснабжения в селах / В. К. Панкин, Б. Киряев. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2014. – 27 нояб. – С. 4.
Беседа с рук. эколог. упр. Курск. обл. В. Панкиным о реализации регион. программы «Экология и чистая вода в Курской области».
- Панкин, Вячеслав. Наказ избирателей – основа работы Экологического управления / В. Панкин ; беседу записал П. Гусев. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2016. – 21 янв. – С. 4 : фот.
- Панкин, Вячеслав Кириллович. Миссия в Кабуле... выполняема / В. К. Панкин ; беседовал А. Блинков. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2017. – 27 июля. – С. 6.
- Пахомов, Николай Дмитриевич. Панкин Вячеслав Кириллович – гордость УВД Курской области / Н. Д. Пахомов. – Текст : непосредственный // Ратная доблесть курян / Н. Д. Пахомов. – Курск, 2012. – С. 176–193. : ил.
- Пахомов, Николай. Слово о генерале В. К. Панкине : [очерки] / Н. Пахомов. – Текст : непосредственный // Курские перекрестки : [стихи и проза курских авторов : сборник]. – Курск, 2018. – Вып. № 48. – С. 210–216.
- Новиков Евгений. Курский генерал арестовал Мавроди и дружил с Юлианом Семеновым // Друг для друга. – 2006. – 19 сент. – С. 12 ; то же <https://dddkursk.ru/number/624/new/003762/> (дата обращения 16.08.2023)
- Чеграков, А. Лучшие курские сыщики / А. Чеграков. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2006. – 3 окт. – С. 12 : фот.
- Максимова, О. Чистая вода и чистые руки / О. Максимова. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2007. – 14 авг. – С. 4.
- На благо россиян. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2007. – 27 дек. – С. 3.
О награждении В. К. Панкина медалью А. Невского и орденом маршала Жукова.
- Рыжков, Павел. Курян выводят на чистую воду / П. Рыжков. – Текст : непосредственный // Курский вестник. – 2011. – 15–21 нояб. – С. 12–13 : фот.
О деятельности Курского областного экологического управления и его руководителя В.К. Панкина.
- Губарева, Н. Генерал милиции – рыцарь науки и искусства / Н. Губарева, И. Дорофеев. – Текст : непосредственный // Труд – 7. – 2012. – 27 сент. – 3 окт. – (Труд-Черноземье. 27 сент. С.6. : цв. ил.).
- Головань, Е. Разговор с рыцарем, или Город в трех измерениях / Е. Головань. – Текст : непосредственный // Аргументы и факты. – 2012. – № 52 (26 дек. 2012 – 8 янв. 2013). – (Курск. С.13.: ил.).